



Cuentan con unidad de igualdad de género 135 instituciones públicas

Actualmente 135 instituciones de la administración pública federal cuentan con unidades de igualdad de género (UIG) o área homóloga. Con el compromiso de generar acciones conjuntas a favor de la igualdad de las mexicanas, el Instituto Nacional de las Mujeres, junto con las UIG, dialogaron con las integrantes de la Comisión de Igualdad de Género de la Cámara de Diputados. María Margarita Cortés Cid, directora del Sistema Nacional para la Igualdad de Inmujeres, llamó a formalizar la creación de una mesa de diálogo permanente con las UIG y a poner manos a la obra para fortalecer la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos, en particular sobre hostigamiento y acoso sexual.

En este primer encuentro entre diputadas y representantes de las UIG participaron 24 unidades del Sistema Nacional para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, que destacaron los trabajos realizados en políticas públicas para la igualdad.

Carolina Gómez Mena